

予算決算委員会協議会

予算決算委員会が設置された初年度であるため、全委員が主要事務事業の概要について、3日間にわたり当局から説明を受けました。



現地視察

5月下旬に各課主要事業の調査として、市内の現地視察を実施しました。



中央消防署西分署



掛川城天守閣修復景観整備工事の現場



令和4年4月に開園した千羽すびか保育園

各常任委員会の年間テーマ

各常任委員会は年間テーマを決めて調査研究を行います。市当局への聞き取り、現地調査、参考事例の研究などを進めていきます。議会報告会で中間報告を行うとともに市民の皆さんからの意見を伺い、政策提言に向けて議論を重ねていきます。興味のあるテーマはありますか？

総務委員会

委員長 寺田幸弘

年間テーマ **市の持続的な成長のために**

掛川市が持続的に成長していくためには、すべての市民が誰一人取り残されることなく豊かな生活を送っていくことが大切です。これを実現させていくための課題として、

- ①多様性社会を目指して
- ②市が管理する財産の有効活用について

という2つのサブテーマを設け調査研究を進めていきます。



文教厚生委員会

委員長 嶺岡慎悟

年間テーマ **新しい学校施設の在り方について**

本年7月より、掛川市学校再編計画の市民意見交換会が始まり、学校再編の議論が本格的にスタートします。教育委員会を所管する文教厚生委員会としても、新しい学校施設の在り方について、先進自治体の事例等を調査研究し、皆様の声をお聞きしながら、掛川市の将来を考えていきます。



環境産業委員会

委員長 藤原正光

年間テーマ **掛川市のカーボンニュートラルに向けた意識改革(昨年度から継続)**

昨年度見えてきた課題はカーボンニュートラルについて「知らないこと」「何をしたら良いかわからないこと」でした。その課題解決のためには、CO₂排出量の「見える化」が重要であることがわかり、今年度は、「もったいない」という視点を加え、カーボンニュートラルに向けた持続可能なまちづくりの取り組みを研究していきます。

